

# KABAR TERBARU

## Dragon Police Optimis Jadi Juara Umum dalam Open Turnamen Taekwondo Kapolresta Mataram Cup I

Syafruddin Adi - [NTB.KABARTERBARU.CO.ID](http://NTB.KABARTERBARU.CO.ID)

Jul 29, 2023 - 12:35



*Pembina Dragon Police Taekwondo Club Kopol Moh. Nasrullah SIK., (29/07/2023)*

Mataram NTB - Pembina Dragon Police Taekwondo Club (DPTC) Kopol Moh. Nasrullah SIK., optimis para atlet Taekwondo binaannya mampu menyabet juara umum pada Open Turnamen Taekwondo Kapolresta Mataram Cup I yang diselenggarakan Taekwondo Indonesia (TI) Kota Mataram di Gelanggang

Olahraga (GOR) 17 Desember Turide, Mataram.

Hal ini disampaikan Pembina DPTC usai mengikuti acara pembukaan open Turnamen Taekwondo Kapolresta Mataram Cup I di Sport Hall GOR Turide Mataram, Sabtu (29/07/2023).

Melihat dari Raihan prestasi yang diperoleh para atlitnya dalam setiap event kejuaraan Taekwondo yang diikuti, Bang Nas Sapaan akrab Pembina DPTC yang juga Menjabat Kapolsek Sandubaya Polresta Mataram ini sangat yakin kalau Culub Taekwondo yang dibinanya mampu keluar sebagai juara umum dalam Open Turnamen tersebut.



"Kami salah satu Club Taekwondo di NTB yang hampir tidak pernah absen mengikuti kejuaraan dimana pun diselenggarakan. Ketika kami diundang maka kami datang dan itu sudah sering dilakukan baik yang dilaksanakan di daerah NTB maupun diluar NTB seperti Bali, Jawa atau NTT,"tegasnya.

Atas pengalaman tersebut dirinya optimis dengan 83 atlit yang turut bertanding pada semua kelas yang dipertandingkan, DPTC Mataram akan mampu memberikan hasil yang terbaik dan mengantarkan Club Taekwondo ini menjadi juara umum atau peraih medali terbanyak.

Meski demikian Pria Pamen Melati satu ini menyadari bahwa saingan berat pada open turnamen Taekwondo kali ini sangat banyak salah satunya kehadiran club-club dari Bali ataupun dari pulau Sumbawa yang juga memiliki atlit prestasi yang cukup banyak. Akan tetapi dirinya yakin bahwa Clubnya Dragon Police pada turnamen kali ini akan mampu tampil sebagai juara umum. (Adb)